
 

 

 
令和６年９月３日（火）  晴  Ｎｏ．９ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲会長挨拶 ▲誕生日祝 
 

 

 

 

 
 
 
 

▲出席表彰 ▲卓話の下山会員 

                                                
会長  大庫 隆夫  

第九回 「ひかる君へ」、「陽明文庫」、「御堂関白 藤原道長卿」 
大河ドラマ「ひかる君へ」エンディングに陽明文庫が登場して驚きました。 
陽明文庫は五摂家筆頭近衛家のお宝を保管している資料保存施設です。近衞家の遠祖
にあたる藤原道長卿の自筆日記「御堂関白日記」から近衞文麿の関係資料まで、千年に
渡る先祖の日記や朝廷の儀式関係などの重要な文書記録を大切に伝えています。 
この近衛家お宝庫の管理人名和さんの奥様は加古川の柿坪
家の方で私どもの縁戚にあたり立命館、同志社大学受験の時
に泊めていただきました。その際に保管されているお宝の数々を

拝見させていただきました。しかしお宝の印象より京都の寒さに 
驚いた記憶の方が鮮明です。またこの名和和子さんと、うちのお袋
がそっくりで、それにも驚かされました。 
紀元千年前後 本邦貨幣 「乹元大宝」、宋国貨幣 「淳化元宝」 
道長卿の時代既に日本にも貨幣はありました。皇朝十二銭最後の本邦貨幣「乹元   
大宝」は銅品位は非常に低く、また製作も悪く銭文の文字が読めないものも多い粗雑な 
小さな銭でした。それに対して宋国の淳化元宝は製作丹精、銭容立派な貨幣でして宋国
から輸入されて皇朝銭と混用されて流通していたとされています。自国で製造するより  
他国の銭を輸入して使った方が良いやと、我が国独自の貨幣鋳造は断念した時代でも 
ありました。 
酒など呑みながら、この二枚の銭を手にとり、大河ドラマ「ひかる君へ」を見ていると、 

千年前の平安時代の情景が彷彿と現れ感動すること受け合いです。 
乹元大宝は珍品で入手は難しいですが、宋銭は安価で幾らでも入手出来ます。大河  
ドラマ観覧のお供に大宋国の古銭を一枚如何でしょうか。 

 会長の時間 



 

 

 

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

３） 

 

４） 

 

 

５） 

 

 

１０月・１１月プログラムに関する件     

原案通り承認 

納涼例会収支決算に関する件       

原案通り承認       

職場例会に関する件       

集合場所と駐車場を一考する       

プロバスクラブとの合同例会に関する件      

原案通り承認  

次年度理事定数に関する件       

   １０年以上の枠から藤本光一会員を省く 計２８名 

    

                     

 省 略 ☺ 下山さん、卓話ごくろう様です。楽しみです。 
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ 下山会員、卓話楽しみです。 
 省 略 ☺  下山会員、本日の卓話よろしくお願いします。 
 省 略 ☺ 下山会員、本日の卓話楽しみにしています。 
 省 略 ☺ 写真頂きました。 
 省 略 ☺ 下山会員、卓話楽しみです。 
 
省 略 

☺ 70周年記念誌発刊おめでとうございます。 

城会員ご苦労様でした。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ いつも写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ 下山会員、卓話を楽しみにしてます。 
 省 略 ☺ 下山会員、卓話楽しみにしております。 
 
省 略 

☺ 写真ありがとうございます。 
 

                                                                                          

１） ☆他クラブニュース  例会変更のお知らせ 

加古川平成ＲＣ   ◇2024-25 ９月より例会の日時変更 

                    毎週水曜日午後１２時３０分～ → 毎週金曜日午後６時～ 

                  ◇ ９月２０日（金）→例会取消[定款第７条第１節(ｄ)] 

                  ◇ ９月２７日（金）→例会取消[定款第７条第１節(ｄ)] 

２） BOXに加古川中央 RC会報、当クラブ創立 70周年記念誌、前週のアンケート結果

を入れております。 

３） 米山梅吉記念館より館報、地区より第４４回 RYLAセミナー報告書、 

川西ＲＣより創立６０周年記念誌をいただ゛いておりますので回覧いたします。 

４） 本日例会終了後､B1特別室に於いて９月度理事会を開催します。 

 幹事報告 

 定例理事会 

ニコニコ 



    

 
省 略 

☺ 釜谷直前会長、楽しい時間をありがとうございました。 
写真ありがとうございます。 

 
省 略 

☺ 釜谷直前会長、先日はお世話になりました。 
ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ 下山会員、卓話お願いします。 
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 

省 略 

☺ 写真ありがとうございました。 
また釜谷直前には先日大変お世話になり、 

ありがとうございました！ 

 省 略 ☺ 下山会員、卓話楽しみです。写真ありがとうございました。 
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ 結婚記念日のお花ありがとうございました！ 
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ 下山会員、卓話楽しみにしています。 
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ 下山会員、卓話楽しみにしています。 
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ 写真いただきます。ありがとうございました。 
 省 略 ☺ 下山会員、卓話楽しみにしております！ 
 省 略 ☺ 写真ありがとうございました。 
 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 
    

    

    

R↓ 省 略 ☺ どうして多木化学さんはゴルフ強いのですか? 

A↑ 
省 略 

☺ 商工会議所のゴルフで２位になったと報告受けていますが、 
肥料の営業でゴルフ場に行くことが多いからです。 

R↓ 省 略 ☺ 男根御神体作りましょうよ！ 

A↑ 
省 略 

☺  御神体の新調は正直難しいです。男性の田
た

縣
がた

神社の近くに

大 縣
おおあがた

神社もありますので、ぜひお参り下さい。 

以上３７件 \45,000- 

  また、９月のお祝いを受けられた方々より \66,000- 

  \111,000- 

  本年度累計\537,000- 

 

☆ 今 週 会員数７５名 出席４９名 出席免除１２名 欠席１４名  

☆ 欠 席 者 省   略 

 

☆ 前 々 週 会員数７５名 出席５4名 出席免除１４名 欠席 7名   

☆ メ ー ク ア ッ プ 加古川中央ＲＣ 8/29 原田、畑、木下､松井､松尾、 

松﨑誠、水埜、鈴木、髙見、髙田 

                             

 出席委員会 

ニコニコ パートⅡ  リクエスト＆アンサー 
 



 

  例会場当番 

 9月 10日(火) 岡田・金田 

 9月 17日(火) 漣・神木 

 

 

 

 

 

 

    

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ １０月プログラム ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日９月３日(火) ９月１０日(火) ９月１７日(火) 9月２４日(火) 

卓 話 

「水処理薬品に 

ついて」 

下山担当 

フォーラム 

読んでますか? 

「ロータリーの友」 

松井雑誌委員長担当 

例会変更(時間･場所変更) 

尚歯例会 

午後 7時～8時 30分 

於：Bar 1986   

KAKOGAWA 

親睦活動委員会担当 

例会取りやめ 

[定款第 7条 

第１節(d)］ 

月 日 行 事 備 考 

１０月 １日(火) フォーラム 米山記念奨学委員会担当 

１０月 ８日(火) 例会変更(日時・場所変更) 

3 クラブ合同例会 

10日(木)午後 6時～ 

於：加古川プラザホテル 

１０月１５日(火) 卓話 中田担当 

１０月２２日(火) 例会取りやめ [定款第 7条第１節(d)］ 

１０月２９日(火) 職場例会(場所変更) 於：株式会社フジヤ號   

職業奉仕委員会担当 

8/23 加古川プロバスクラブ例会にて卓話 瀧川社会奉仕委員長 

9/ 2 ５クラブ会長・幹事懇談会 大庫・山本 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員
会 

行事の報告 


